
今年も参加いたしました校友会中国東支部総会
◇日時 ：6月24日（日）１２：００～
◇場所 ：米子ワシントンホテルプラザ
◇参加者：9名（事務局2名含む）



昨年も、同じようなことを感じましたが、大学の総会が盛んな県ですね。



☆今年も大先輩のＯＢの皆さんは、元気印の大アッパレでした。☆



◇ 支部総会は、尾崎鳥取県支部長の開会のあいさつで始まり、中尾前支部長の１年間の活動状況報告や、
今回支部総会初参加の学生課の大久保さんの大学の近況報告がありました。

（ここまでは、真面目な総会です。）

◇ いよいよ懇親会がスタートし、最初の一杯は、ビールでしたが、時間の経過とともに、冷酒の飲み比べになり、最後の
２本という言葉が３回続き、宴会を担当しているホテルの社員が、もう時間が過ぎていますという言葉で、やっと締めと
なりましたが、やあ～やあ～「はんぱない」量を飲みました。

◇ 盛り上がった思い出話は、つくばね祭の時に、地元の８９座（組の者）が、押しかけてくるということで、武道関係の部が、
団結して、大学の入り口近くで、待機していたというお話です。

（今じゃ、考えられないことですね。）・・・・・・・・学生課の大久保さんも、本当ですか？・・・・びっくりしてました。



◇総会終了後は、島根県松江市に移動（３０分）し、天守国宝５城の一つである、松江城を見学。

◇城は、外から見て、その壮大さ、美しさを堪能するもの・・・・中に入ると辛い階段ばかりで、汗びっしょり。
何て感じながら天守閣まで登りましたが、やっぱり城が好きな人には、たまらんですね。



ご参加いただいた

中国東（島根＆鳥取）支部の大先輩のみなさん

☆いつまでもお元気で、ご活躍ください☆

来年も、笑顔＆元気でお会いしましょう

校友会９期 鳥谷部（記）


